

Derzeit besuchen zehn Kinder private Anstalt

# Trauner Minischule zieht in Linzer Stadtturm um

Drei Lehrerinnen, zehn Kinder – die Trauner Privatschule „MeineSchule1“ begann vor zwei Jahren, hat sich dank der Beteiligung einer Privatstiftung etabliert. Die Mini-Schule zieht heuer um. Neuer Standort wird der Fünfundzwanziger Turm an der Unteren Donaulände, ein Relikt der Linzer Befestigungsanlage.

„Wir sind eine familiär strukturierte Privatschule, unterrichten in überschaubaren Kleingruppen von der ersten bis zur achten Schulstufe“, erklärt die Gründerin und Direktorin Sonja Schmolzmüller: „Zu uns kommen Eltern, die für ihre Kinder schon im frühkindlichen Alter eine ganz bewusste Ausbildung wünschen.“ Der pädagogische Ansatz wird so formuliert:

Schlüsselkompetenzen für lebenslanges Lernen werden ab der ersten Klasse trainiert, zusätzlich gibt es den unterrichtsübergreifenden Schwerpunkt „Persönlichkeitsentfaltung und Lebensbildung“ mit besonderem Fokus auf Kommunikation, Selbstorganisation und Gesundheit.

So viel Anspruch hat seinen Preis – das monatliche Schulgeld: 380 Euro.